



La nota de corte de Medicina se dispara hasta 12,713, la más alta de Salamanca

Iguala la puntuación necesaria en cursos pasados para entrar en Biotecnología que, sin embargo, este año baja a 12,704 ■ Los grados sanitarios copan los primeros puestos

R.D.L. | SALAMANCA

Estudiar Medicina en la Universidad de Salamanca se complica cada vez más. La nota de corte del grado en Medicina se ha disparado este año hasta los 12,713 puntos, siendo la más alta de las registradas en el distrito universitario salmantino, por encima incluso de Biotecnología, que baja ligeramente respecto al año pasado hasta un 12,704.

Medicina es la titulación más demandada en la Universidad de Salamanca pero también en otras muchas instituciones académicas, lo que hace que haya mucha competencia entre los estudiantes y que los aspirantes intenten cada vez obtener mejores notas tanto en el Bachillerato como en la Selectividad, eso se refleja claramente en un incremento progresivo en las notas de corte en los últimos cinco años que este curso se han disparado. Mientras que en el primer listado de 2015-2016 la puntuación límite para acceder a Medicina fue 12,498, este año ha pasado a ser de 12,713, una puntuación más propia de los alumnos de Biotecnología, carrera que en los dos últimos años superó el 12,800 y que, sin embargo, este año desciende a 12,704.

El caso de Medicina en la Universidad de Salamanca no es único, ayer los medios de Asturias destacaban también el incremento experimentado por la titulación, lo que responde a una mejor preparación de los alumnos y a su predilección por las titulaciones biosanitarias.

En la Universidad de Salamanca, con la excepción de Biotecnología, las carreras con las puntuaciones más altas corresponden a estudios sanitarios. Después de Biotecnología se sitúa Odontología (11,989) y entra con fuerza el nuevo doble grado en Farmacia y Pymes (11,528), que desplaza al quinto puesto a Fisioterapia (11,492).

También destaca el buen nivel de los dobles títulos de grado, ya que la mitad tienen una nota de corte por encima del 10.

Lo cierto es que este año las notas aumentan de forma generalizada. Así, en 34 de los 48 grados con límite de acceso sube la puntuación necesaria para entrar en comparación al primer listado del año pasado, y en una decena la nota requerida está por encima de los 10 puntos. Destaca el caso de los estudios de Física y Matemáticas, que han pasado de tener pocos alumnos a acercarse a los 10 puntos de nota de corte, lo que refleja el interés creciente por estas carreras entre los estudiantes con buenos expedientes académicos.

Notas de corte de la Universidad de Salamanca (1er Listado)

TITULACIONES	Curso 2014/15	Curso 2015/16	Curso 2016/17
• Medicina	12,413	12,498	12,713 ▲
• Biotecnología	12,802	12,837	12,704 ▼
• Odontología	11,938	11,934	11,989 ▲
• Farmacia y PYMES			11,528
• Fisioterapia (Salamanca)	11,440	11,428	11,492 ▲
• Adm. y Dir. de Empresas y Derecho	11,750	10,848	11,244 ▲
• Criminología y Derecho		10,253	10,801 ▲
• Enfermería (Salamanca)	10,664	10,627	10,765 ▲
• Farmacia	10,236	10,089	10,358 ▲
• Derecho y Ciencia Política	10,051	9,628	10,318 ▲
• Física		8,786	9,844 ▲
• Matemáticas	8,719	9,030	9,814 ▲
• Enfermería (Ávila)	8,779	9,220	9,415 ▲
• Enfermería (Zamora)	9,014	9,054	9,399 ▲
• Economía	8,728	8,957	9,319 ▲
• Biología	8,808	9,110	9,314 ▲
• Psicología	8,143	8,100	8,649 ▲
• Criminología	8,417	8,509	8,627 ▲
• Comunicación Audiovisual	8,880	8,544	8,377 ▼
• Química	7,093	7,558	7,910 ▲
• Estudios Ingleses	7,818	7,546	7,900 ▲
• Bellas Artes	7,420	7,272	7,800 ▲
• Derecho	7,520	7,554	7,797 ▲
• Traducción y Derecho		6,915	7,778 ▲
• Administración y Dir. Empresas	7,066	6,935	7,770 ▲
• Estudios de Asia Oriental			7,681
• Terapia Ocupacional	7,206	7,200	7,650 ▲
• Ed. Primaria y Ed. Infantil (Zamora)			7,230
• Educación Social	6,385	6,508	7,032 ▲
• Educación Infantil (Salamanca)	6,600	6,739	6,976 ▲
• Educación Primaria (Salamanca)	6,515	6,710	6,788 ▲
• Ciencia Política y Adm. Pública	5,982	6,399	6,788 ▲
• Ingeniería Informática	6,392	6,600	6,589 ▼
• Pedagogía	6,432	6,570	6,500 ▼
• Ingen. Eléctrica y Electrónica (Béjar)			6,395
• Traducción e Interpretación	5,305	5,800	6,010 ▲
• Trabajo Social	5,288	5,525	5,855 ▲
• Sociología	5,000	5,574	5,797 ▲
• Ingeniería Agrícola	5,213	5,460	5,393 ▼
• Educación Infantil (Ávila)	5,040	5,046	5,392 ▲
• Filología Hispánica	5,094	5,000	5,342 ▲
• Ingeniería Eléctrica y Mecánica (Béjar)			5,215
• Ciencias Ambientales	5,866	5,000	5,104 ▲
• Educación Primaria (Ávila)	5,092	5,032	5,080 ▲
• Educación Infantil (Zamora)	5,100	5,100	5,026 ▼
• Educación Primaria (Zamora)	5,024	5,009	5,009 =
• Ingeniería Química	5,081	5,330	5,000 ▼
• Turismo (Ávila)	5,036	5,000	5,000 =

Los espacios en blanco se deben a que son títulos nuevos o que no tenían límite de acceso el pasado curso.

LOS DETALLES

¿Cómo se fijan las notas de corte?

Las notas de corte no las fijan las universidades, sino que son los propios estudiantes los que al formalizar sus solicitudes establecen el corte en los listados de admitidos y, por lo tanto, las llamadas notas de corte. Lo que hacen las universidades es admitir a los estudiantes en las titulaciones con límite de plazas en función de la nota que obtienen los alumnos tras superar la Prueba de Acceso a la Universidad. Así, si una carrera tiene 200 plazas, la nota de corte se corresponderá con la puntuación que tenga el alumno que ocupa la última plaza. Este sistema hace que a medida que van publicándose listados las notas de corte van cambiando y, aunque lo habitual es que bajen, pueden subir.

65 grados y 11 dobles titulaciones

La Universidad de Salamanca oferta para el próximo curso 2016-2017, 65 títulos de grado y 11 programas de dobles titulaciones. Como novedad, a partir de septiembre comenzarán a impartirse dos nuevos dobles grados: en Farmacia y Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas (Salamanca) y en Maestro de Educación Infantil y de Primaria (Zamora).

Cinco plazas de matrícula

Una vez concluida la primera fase de matrícula, que comienza hoy, tendrán lugar otros cuatro plazos en las siguientes fechas: del 27 al 28 de julio; del 6 al 7 de septiembre; del 15 al 16 de septiembre; y del 26 al 28 de septiembre. Los estudiantes que accedan por el cupo de titulados universitarios a titulaciones con límite de plazas se incluirán en los listados que se publiquen a partir del 6 de septiembre.

189 plazas para 4.844 solicitantes

El próximo curso, la Universidad de Salamanca oferta 189 plazas para estudiar el grado en Medicina, 7 menos que en el curso que acaba de finalizar, lo que aumentará la competencia entre los 4.844 estudiantes que han solicitado cursar la carrera, una cifra ligeramente inferior a la del año anterior, cuando hubo 4.893 peticiones.